

## **Une ville à part** **Néhémie 6:15-8:18**

Alors que la construction des murs est achevée, Néhémie sait à qui appartient la gloire: c'est avec l'aide de Dieu qu'ils ont mené à bien leur projet. Quand les choses vont bien, il est facile d'oublier Dieu. Mais Néhémie ne l'oublie pas. Savoir que Dieu est avec lui lui donne le courage de s'atteler à sa prochaine tâche: reconstruire le peuple en tant que peuple à part.

### **Des leaders centrés sur Dieu**

La gouvernance de Jérusalem était compromise par sa relation avec Tobiya. Les leaders utilisaient leur pouvoir pour leur propre profit. Nous ferons face aux mêmes tentations.

Néhémie savait que si le peuple devait être un flambeau et une bénédiction, il fallait que des leaders mènent le peuple dans cette direction.

Ainsi, Néhémie nomme des portiers, des musiciens et des Lévites, pour protéger (portiers), adorer Dieu (musiciens) et enseigner sa parole au peuple (Lévites). Au-dessus d'eux, il place deux hommes dont l'allégeance est à Dieu, et qui craignent Dieu et non les hommes: deux caractéristiques primordiales pour tous ceux qui aspirent à un leadership. Il y a toujours ce besoin de leaders centrés sur Dieu: qui seront fidèles dans leur service pour le bien des autres, dans la crainte de Dieu plus que de l'homme.

### **Un peuple centrés sur Dieu**

Les instructions de Néhémie sur les portes portaient sur Qui serait le dieu de cette ville. Ce n'allait pas être le travail ou le profit, mais Dieu, et cela impliquait un autre type de fonctionnement. D'autre part, le chapitre 7 donne une liste d'exilés de retour, de vrais Juifs dont la ville pourrait être repeuplée. Pour nous, ces barrières ethniques ont disparu. Mais si l'église veut être une communauté à part, ceux qui la peuple doivent être à part. Cela signifie que nous avons besoin d'un pouvoir à l'œuvre parmi nous pour nous changer.

Au chapitre 8, nous voyons la puissance de la Parole de Dieu changer le peuple. L'évangile a le même pouvoir.

Il a le pouvoir de nous humilier, et nous avons besoin de cette puissance dans nos vies si nous voulons changer. Les gens ont pris conscience de leur péché. De même, l'Évangile nous dit que nous sommes tellement dans l'erreur que Christ a dû mourir pour nous.

Mais il ne vous laisse pas à terre. Il vous relève. Il est dit au peuple de ne pas être dans le deuil mais de se réjouir, parce que la joie de Dieu est leur force. L'évangile nous apporte aussi de la joie, puisque nous nous rendons compte que nous sommes tellement aimés que Christ était prêt à mourir pour nous. C'est une joie qui peut vous rendre fort quand vous vous sentez faible.

Mais la troisième raison pour laquelle nous avons besoin l'Évangile c'est qu'il nous fait regarder vers l'extérieur. Nous devons partager avec ceux qui n'ont rien. La loi nous dit que Dieu est le défenseur des pauvres, de la veuve et du demandeur d'asile. L'évangile brise aussi notre égocentrisme: quand nous réalisons que le Christ s'est mis à notre service, nous allons aimer et servir les autres.